

La vida de Cristo

Juan bautiza a Jesús

Marcos 1:4-11

El versículo para los niños menores

El versículo para los niños mayores

Así como Cristo resucitó de la muerte...también podemos llevar una vida nueva. Romanos 6:4

Por tanto, mediante el bautismo fuimos sepultados con él en su muerte, a fin de que, así como Cristo resucitó por el poder del Padre, también nosotros llevemos una vida nueva. Romanos 6:4

Tiempo de Bienvenida

Antes de ir a la escuela por las mañanas, ¿qué necesitan hacer ustedes? Vestirse, lavar sus dientes, y juntar sus materiales de escuela. Necesitan estar preparados para las cosas en su día. Hoy vamos a hablar de alguien quien estaba preparando a la gente para Jesús. Escuchen a ver cómo lo hizo.

Tiempo del Estudio Bíblico

Favor de notar: Esta porción escrita se le ha dado como lección. Por favor, lea toda la historia y léala también en la Biblia. NO lo haga de esta hoja. En lugar de eso, puede hacer una nota en una hoja y ponerla junto a la historia en la Biblia.

Una gran multitud se juntaba cerca del río. Un hombre que se llamaba Juan se paraba en el medio del río Jordán. ¿Por qué se paraba en el río? (Espere las respuestas.) Este hombre, Juan, fue conocido por hacer algunas cosas interesantes. ¡Juan se vestía con ropa hecha del pelo de camello! La Biblia nos dice que él comió langostas y miel. Una langosta es un insecto que parece como un saltamontes.

“¡Sea bautizado,” gritó Juan, “para mostrar a Dios y a todos que quiere cambiar la manera que vive! Entonces, sus pecados serán perdonados.” La gente de toda el área venía a Juan para que él le bautizara.

Cuando una persona se bautiza, todo su cuerpo está puesto bajo el agua y después se levanta. La gente hace esto porque han hecho un gran cambio en su propia vida. ¿Qué es ese cambio? Siga escuchando para verlo.

Luego Juan le dio a la multitud más buenas noticias. “Hay una persona que viene quién es más poderoso que yo,” dijo Juan. No merezco agacharme para desatar la correa de sus zapatos.” ¿De quién habla Juan? (Espere las respuestas.) ¡Tienen razón, Jesús! También Juan le dijo a la multitud que sólo podía bautizar con agua, pero Jesús bautizará con el Espíritu Santo.

Juan recibió una gran sorpresa. ¡Jesús vino a verlo! ¿Por qué piensan que Jesús vino? Vino para que Juan pudiera bautizarlo también. Jesús quería ser bautizado porque obedecía a Dios y seguía a Dios. No porque había pecado.

Con cuidado, Juan metió a Jesús en el agua. ¡Mientras que Juan lo levantaba fuera del agua, el cielo se abrió! ¿Cómo piensan que parecía? Con el cielo abierto, el Espíritu Santo de Dios bajó como un pájaro que se llama una paloma. Una voz del Cielo dijo, “Tú eres mi Hijo amado. Estoy muy complacido contigo.”

Metas de la Lección

Ver cómo Juan estaba preparando a la gente para Jesús
Entender el por qué las personas son bautizadas

La lección del Maestro para los Niños

Cuando Juan y la gente oyeron esto, supieron que Jesús era el Hijo de Dios. También podemos creer que Jesús es el Hijo de Dios. Jesús tuvo una razón muy especial por haber venido para estar con nosotros. Juan sabía que Jesús era importante; por eso quería decir a todos que estén preparados.

La razón especial por la que vino Jesús es que quería que todos tuvieran un camino al Cielo. No podemos ir al Cielo por nosotros mismos. Cometemos errores y hacemos cosas malas. Ésos se llaman pecado. El pecado nos detiene ir al Cielo. Jesús tomó el castigo por todos esos pecados. ¡El murió por ti, por mí, por todos! Tres días después, El resucitó de la muerte. ¿Recuerdan, el cambio grande de qué les pregunté? Pues ese cambio grande empieza creyendo que Jesús murió y regresó a la vida. Ahora, el próximo paso es decidir seguir y obedecer a Jesús.

Nuestro versículo de la Biblia, Romanos 6:4, dice, Por tanto, mediante el bautismo fuimos sepultados con él en su muerte, a fin de que, así como Cristo resucitó por el poder del Padre, también nosotros llevemos una vida nueva. Esto nos dice lo que es el bautismo. Si alguien decide que está listo a ser bautizado, está decidiendo que Jesús es el Hijo de Dios y lo cree en su corazón. Romanos 10:9-10 dice, Si confiesas con tu boca que Jesús es el Señor, y crees en tu corazón que Dios lo levantó de entre los muertos, serás salvo. Porque con el corazón se cree para ser justificado, pero con la boca se confiesa para ser salvo. El meterse en el agua representa a Cristo siendo sepultado. Nuestro ser viejo, nuestros hábitos, decisiones malas se mueren. El levantarse del agua representa a Cristo siendo levado de la muerte. Nuestra vida nueva empieza porque Cristo la da a nosotros cuando le pedimos a El que perdone todos nuestros pecados. ¡El llega a ser parte de su vida para siempre! Han demostrado a todas las personas que están mirando y a Jesús que ustedes son sus hijos. Ahora es importante recordar obedecer a Dios en todo lo que hacen.

Si saben ustedes que quieren que Jesús limpie su corazón, o si piensan que están listos para ser bautizados, favor de hablar conmigo.

Lideres: Si alguien se interesa en ser bautizado, asegúrense que en verdad entienden lo que significa. Hágales preguntas abiertas, no preguntas de sí o no. Si es posible, hable con ellos uno a uno. Sea sensible a las necesidades de sus niños. No están intentando persuadirlos a ser bautizados. Dejen esto al Espíritu Santo.

Actividades de Aprendizaje

Traiga diferentes tarjetas con fotos de personas siendo bautizados y habla de ellas. Haga algunas actividades que involucran agua.

Actividades para memorizar el versículo

Haga una mezcla con el versículo para memorizar. Escriba el versículo en papel y después corte pedazos que tienen 2-3 de las palabras. Mezclelos y dejen que los niños los arreglen.

Tiempo de oración

Pregunte a los niños si tienen algo por lo que quieren que ore usted. Ore por estas cosas y también ore para que podamos ser obedientes para seguir y hacer las cosas a la manera de Dios.

Tiempo de refrigerio y de limpiar

Anime a los niños que le ayuden a usted a limpiar. No haga todo sí usted mismo. ¡Ellos pueden servir también! Reparta los aperitivos y recuérdelos que si tienen preguntas, pueden preguntarle en cualquier momento.

Planeación para el 9 de enero
Jesús es tentado
Marcos 1:12-13 (También Mateo 4:1-11)

La lección del Maestro para los Niños

Lección para preescolares

Para: Juan bautiza a Jesús

(Traiga un contenedor lleno de agua, figuras de acción, o gente de juego. Úselos para mostrar a los niños la historia.)

¡Splish, splash! Ese fue el sonido cuando muchas personas se juntaron en un río. Parecía que todos ellos estaban mirando a un hombre en medio. El nombre de este hombre era Juan. ¿Por qué toda la gente le miraba? ¡El estaba metiendo a otras personas en el agua y levantándoles fuera! Ellos sonríen. ¿Por qué estaban alegres? Esto fue como es un bautismo.

Juan dijo a todos que ser bautizado era una manera para mostrar a Dios y a la gente que te miran que amas que Jesús está en tu corazón. El les dijo que alguien aun más especial que él vendría pronto. ¿Sabes quién era? ¡Es Jesús!

Luego, Juan recibió una sorpresa. ¡Jesús había venido a verlo! Jesús había venido porque quería que Juan le bautizara. Juan, lentamente, le metió a Jesús en el agua. Después cuando Jesús salió del agua, el cielo se abrió y un pájaro especial bajó sobre Jesús. Entonces Dios habló del Cielo y dijo a todos que Jesús era su Hijo y que le amaba.

Jesús fue bautizado porque seguía a Dios y quería obedecer a Dios. También nosotros podemos ser bautizados. El ser bautizado es una manera de obedecer a Dios y mostrar que tú amas a Dios en tu corazón.

Ore y pida a Dios que nos ayude a seguirlo.

La lección del Maestro para los Niños

Manualidades Para: Jesús es bautizado

La palabra bautismo literalmente significa “ser metido.” En el tiempo de Jesús, los vendedores de tela tiñeron la tela metiéndola en tinta. Cuando la tela salía de la solución, era un color diferente. Cuando somos bautizados, es un retrato de cómo bajamos como una persona vieja y salimos como una nueva persona. Como la tela cambió, nuestras vidas son cambiadas por Jesús. Él quita todo el pecado y nos ayuda a vivir por Él y a hacer las cosas a su manera. (Maestros, pueden ilustrar esto por meter una toalla de papel en color vegetal para mostrar cómo cambia.)

Enseñe a los niños cómo hacer un ave de origami (se incluyen las instrucciones). Diga la historia de nuevo y deje que los niños usen sus aves para volar y bajar del cielo cuando Jesús es bautizado.

Llene una bolsa de plástica hasta la mitad con agua. Decore corchos pequeños para simular que es Jesús. Con cuidado ponga el corcho en el agua. Recordará a los niños que Jesús fue bautizado. Puede escribir el versículo en la bolsa con un marcador permanente o en un papel que pegue a su lado.

Haga gelatina azul y finja que es el río Jordán donde Jesús fue bautizado.

Ilustre la cara de Jesús en el lado de una pinza. Los niños pueden usar tela para hacer su ropa o usar marcadores para dibujarla. Tenga un plato de agua para dramatizar la historia. Déjelos jugar con sus pinzas de Jesús.